

Pressemitteilung

Stabswechsel bei der Sparkasse in Riegel

Freiburg, 14. Juli 2017

Florian Ruf ist neuer Leiter der Sparkasse in Riegel. Der angehende Bankfachwirt ist Nachfolger von Katharina Beck, die sich beruflich neu orientiert hat.

Mit Florian Ruf übernimmt ein kompetenter Sparkassenmann die Verantwortung in Riegel. Seit dem erfolgreichen Abschluss der Ausbildung zum Finanzassistenten im Frühjahr 2016 war er als Berater und Geschäftsstellenleitervorteiler im gesamten Geschäftsgebiet der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau, vornehmlich im Raum Kenzingen und am Kaiserstuhl, tätig. Der gebürtige Kenzinger verfügt über Fachkenntnisse und Erfahrung in der Kundenberatung und -betreuung. Für die berufliche Weiterbildung belegt Florian Ruf derzeit den Studiengang zum Bankfachwirt an der Frankfurt School of Finance and Management.

Florian Ruf freut sich, gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen Melanie Bühler und Friederike De Bartolo den Sparkassenkunden von Riegel in allen Finanzangelegenheiten als kompetenter Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen – gerne auch bei vereinbarten Terminen außerhalb der Öffnungszeiten.



Bildtext(v.l.n.r.): Filialdirektor Hannes Schmidt wünschte Florian Ruf viel Erfolg für seine neuen Aufgaben im Beisein von Katharina Götz und Melanie Bühler.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Brecht
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferentin
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1112
patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de